



Mai 2016

Einladung

Liebe Einwohnerinnen und Einwohner
von Wädenswil, Schönenberg und Hütten

Ein paritätisch zusammengesetzter Steuergussausschuss sowie verschiedene Arbeitsgruppen arbeiten intensiv an einer Vorlage über den Zusammenschluss der drei politischen Gemeinden. Über das Zustandekommen werden die Stimmbürgerinnen und Stimmbürger entscheiden. Die Volksabstimmung ist auf den 21. Mai 2017 festgelegt. Bereits am 14. Januar 2016 wurde in der Kulturhalle Glärnisch in Wädenswil ein erstes Mal über das Vorhaben öffentlich informiert.

Zur Präsentation des gegenwärtigen Projektstands mit Modellrechnung sowie des weiteren Vorgehens laden der Stadtrat/die Gemeinderäte von Wädenswil, Schönenberg und Hütten Sie herzlich ein zu einer zweiten

Informationsveranstaltung Zusammenschluss Wädenswil – Schönenberg – Hütten

Donnerstag, 2. Juni 2016, 19.30 Uhr
Reformierte Kirche Wädenswil

Anschliessend an den Informationsteil gibt es Gelegenheit für Fragen oder Anregungen.

Der Männerchor Hütten wird den Anlass mit Lieder- und Jodelvorträgen bereichern.

Freundlich grüssen

Philipp Kutter
Stadtpräsident Wädenswil

Lukas Matt
Gemeindepräsident Schönenberg

Verena Dressler
Gemeindepräsidentin Hütten